



Santiago, 30 de mayo 2024

Estimadas autoridades de la Facultad de Agronomía,

Mediante el presente comunicado, queremos informarles acerca de los resultados de la votación realizada a través de la plataforma U campus a nivel de facultad los días martes 28 a las 9:00 hasta el miércoles 29 de junio a las 18:00. Los resultados obtenidos fueron los siguientes:

**Moción:** "En base a las resoluciones del pleno de federación, donde se levantó la moción de paralización semanal indefinida con renovacion semanal en apoyo a la facultad de artes y contra la precarización de espacios de la universidad de chile"

Ante la consulta a los estudiantes sobre si estaban a favor de paralizar hasta el miércoles 5, los resultados fueron:

Total de estudiantes: 819 (79.3% del claustro total)

A favor: 399 votos (50.2%)

En contra: 396 votos (49.9%)

En blanco: 12 votos (1.2%)

Nulos: 12 votos (1.2%)

Para validar la votación, se consultó al TRICEL de la facultad, el cúal definió que, considerando que los votos blancos y nulos no son válidos, el total de votos considerados es de 795 y no 819. De ahí surge la proporción de 399/795 = 50.2%. Por lo tanto, TRICEL Agrorecursos decidió respetar este criterio, calificando a la opción de "A fayor" como ganadora. Esto hizo válida la decisión de paralizar.

Recibida Dir. Escuel

Saludos cordiales,

Directiva del Centro de Estudiantes Ingeniería en Recursos Naturales Renovables y Centro de Estudiantes Ingeniería Agronómica

Catalina Fernández

Presidenta de CEIREN

Joaquín Vásquez Presidente de CEIA